
Fachschaftsprotokoll der FHU 15.04.2024 

Anwesend: Benny, Lena, Josi, Thomas, Marco, Charlotte, Jim, Paul, Valentin, Kaja, Leo, Janine, 
Linus, Lu, Lea, Lena, Maja, Flavia, Anna, Max, Amelie, Yaelle, Fabian, Milena -> 24 Personen 
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KwF-Tagung:  
- Im Juni Kuratorium für Wald- und Forstwirtschaft 
- Ist nen großes (once in a uni-time) wald-event 
- Tagungsgebühr 65€ (oder 45€ wenn man ne Mitgliedschaft bei KwF macht) 
- Anreise selber bezahlen 



- Es gibt dort essen, aber man kann auch selber essen mitbringen 
- Unterstützung aus dem Topf Mittel für die Lehre – Gespräch mit Dirk Niethammer 

o Sammelantrag an eine Müller-Fahnenberg-Stiftung  
o Fillbrandt und Niethammer haben da schon was geschrieben 
o Maximalsumme: 4200€ (pro Person 60€) 
o Falls das Geld von der Stiftung nicht bekommen, dann aus Mittel für die Lehre 

- ➔ Abstimmung, ob Geld auch aus Mittel für die Lehre: 21 Ja, 2 Enthaltungen, 0 Nein 

 

Unterstützung StuMeTa: 
- Studentisch Meteorologische Tagung 
- Von 8. Bis 12. Mai 
- Dieses Jahr in Leipzig 
- Sehr hilfreich für Leute mit Meteo Nebenfach zum Austausch mit anderen Meteo-Studis 
- Interessante Workshops und Exkursionen 
- 6 Personen (Benny, Anna, Annelie, Yaelle, Flavia, Lena) 
- Beantragung von maximal 100 € pro Person 
- ➔ Gestaffelte anonyme Abstimmung über Telegram: Mehrheit ab 75€ 

 

Unterstützung FauST 
- Fachschaftentagung aller Umweltbezogenen Studiengängen 
- Austausch für Studienrelevante Dinge 
- Man kann von anderen Lernen 
- Leon, Leo, Josi und Max gehen da hin 
- Beantragung von 50€ pro Person 
- Eventuell auch Beantriagung von Unterstützung bei der Müller-Fahnenberg-Stiftung 
- ➔ Gestaffelte anonyme Abstimmung über Telegram: Mehrheit ab 50€ 

 

Unterstützung Agroforst 
- Mitte Mai Eurag 
- Da kommen alle Leute die iwas mit Agroforst zu tun haben zusammen 
- Ist in Tschechien 
- Alles zusammen kostet es 380€ für 4 Tage 
- Beantragung von 150€ für eine Person 
- Mission: Das bereits generierte Wissen über Agroforst besser an die Studis heranbringen 
- Vernetzung mit Leuten aus ganz Europa (evtl Exkusrisonsstandorte finden) 
- ➔ Gestaffelte anonyme Abstimmung über Telegram: Mehrheit ab 100€ 

 

Unterstützung ANW-Exkursion 
- Beantragung von 150€ für die Anreise der Gruppe 
- Ca. 30 Leute 
- ~40€ pro Person Kosten 
- ➔ Gestaffelte anonyme Abstimmung über Telegram: Mehrheit ab 150€ 



 

StuRa-Bericht 

Frelo:  
o Vertrag der Stadt mit Nextbike läuft bald ab, neuer vertrag wird ausgehandelt, aber 

der Betrag wird vermutlich erhöht 
o Derzeit 3€ pro Studi pro Jahr 
o VAG will 1.5 Mio € im Jahr haben (das wären 12€ pro Studi; mit dem derzeitigen 

Studibeitrag nicht möglich) 
o Das zusätzliche Geld wird vermutlich dann umverteilt, d.h. keine zusätzlichen 

Semestergebühren, sondern weniger Geld für andere Dinge 
o ~50% aller Frelo-Fahrten sind von Studis 
o ➔Abstimmung: -> 5.50€ als Schmerzengrenze 

Bewerbungen 
o 5 Plätze frei in Besatzungskommission 
o 5 Bewerbungen, alle aus dem AK kritische Jurist:innen 
o Bisher keine plätze vergeben 
o ➔ Abstimmung: Einstimmig, dass die Leute angenommen werden 

Dokumentarfilm 
o 3 Leute 
o Antrag von 700€  
o Die geben Workshop zum Drehen eines Dokumentarfilms mit max. 12 

Teilnehmer:innen 
o ➔ Gestaffelte Abstimmung: 12x JA für 200 € -> Mehrheit 

AKA-Filmclub 
o Organisieren ein eigenes „Filmfestival“ 
o Antrag von 500€  
o ➔ Gestaffelte Abstimmung: 12x JA für 300 € -> Mehrheit 

Vernetzungstreffen mit swfr 
o Am 6. Mai 
o Kann jeder und jede hin 
o Ist cool 

 

Besprechung mit Andreas Friedrich wegen Herderbau-Umbau 
- Lea geht für die IFSA mit 
- Max geht für die FS hin 
- Annelie geht für das FöCa hin 
- Josi geht vllt hin 

 



22.April 9:30 Treffen mit Dekanat 
- Lea geht für IFSA 
- Max und Josi (vllt) gehen für die Fachschaft 
- Generelle Dinge besprechen 

 

Stellungnahme Feuerökologie 
- Wurde in die Gruppe geschickt 
- Josi hat schon Anmerkungen gemacht 
- → 14x JA, dass es rausgeschickt werden kann 

 

Bergwerkführung 
- Am 24.April um 10 Uhr (vermutlich) 
- 15-20 Leute können mit 

o Bisher gehen 8 Leute mit 
o Schmiddi kommt auch 
o Kommt noch ne Abstimmung in die Gruppe 

- Danach soll gegrillt werden (-> Budget?) 
o Abstimmung über max. 100€ unterstützung ➔ 12x JA 

- Anreise entweder mit Bahn + 30 min Laufen oder Fahrgemeinschaften 
o Maja, Goddi, Paul haben autos (noch eins mehr)  
o Falls mit Bahn Anreise persönlich finanzieren 

 

Waldparty 
- -> Läuft alles 
- DJs fertig 
- Werbeplakat gedruckt 
- Mittwoch nächstes Vorbereitungstreffen 

 

Espro-Urs Mauch 
- E-Mail von Urs an die Fachschaft 

o Er will in den nächsten Wochen mal ein erstes Orga-Treffen 
- Josi, Yaelle und Janine machen für die Umwis 
- Treffen mit Urs: Leo, Paul, Josi, Yalle 

 

Forst-Volleyball-Turnier 
- 26.-27. Oktober 
- Da sind alle willkommen, nicht nur Forstis 
- Benny fragt mal nen Kumpel, der das Team letztes Jahr organisiert hat 



 

Energiemeteorologie 
- Frage an Schindler, ob man sich Module aus einem anderen Nebenfach für ein Nebenfach 

anrechnen lassen kann im Wahlpflichtbereich 
o Der meinte wohl, dass diese Möglichkeit abgeschafft wurde, da es für manche 

Professuren zu kompliziert wurde 
- Evtl. nachforschen, wer dafür verantwortlich ist und rückgängig machen 
- Bei Treffen mit Urs Mauch nachfragen 

 

Weshalb die Fachschaft Augenklappen braucht 
- Vorstellung von Linus 
- AUGENKLAPPEN JAAAA 
- Maja hat noch augenklappen zuhause und spendet sie für die Fachschaftshütte 
- Abstimmung: 12x AIIIII 

 

Maximalbudget für die Fachschaftshütte: 
- Abstimmung: 12x 800€, 3x 1000€ 

 

Running dinner:  
- Noch mehr Werbung machen!!  
- Bisher nur ~20 Anmeldungen 

 

 

Follow ups: 
- Lobbygrillen 
- Espro Besprechung Urs und generell in die Wege leiten 
- Forstvolleyball turnier 

Glückwunsch, du hast die geheime Wolke gefunden! Sie wird 
verschwinden und deine kommende Woche wird strahlen! 


